

Ära Guédon geht zu Ende

Sablaiser Bürgermeister nicht mehr in Nationalversammlung

SCHWABACH / LES SABLES D'OLONNE – Doris Michon, langjährige Vorsitzende des Partnerschaftskomitees Schwabach – Les Sables d'Olonne, teilt mit, dass die Ära Guédon in Schwabacher Partnerstadt zumindest teilweise zu Ende geht.

Louis Guédon, der Bürgermeister von Les Sables, hatte sich mit fast 78 Jahren für ein fünftes Mandat als Kandidat zur Nationalversammlung aufstellen lassen, jedoch brachten ihn sein Alter, und seine sehr konservative Linie (UMP/Sarkozy) zu Fall.

An seiner Stelle wurde der junge Yannick Moreau, Bürgermeister von Olonne sur Mer (38 Jahre, mit einer Rumänin verheiratet), neuer Abgeordneter.

Guédon bleibt jedoch weiterhin Bürgermeister bis zu den Kommunalwahlen 2014.